



Matan a 3 policías de Queréndaro, Michoacán

JORGE RICARDO

Tres policías de Queréndaro, Michoacán, cuyo Palacio Municipal fue rafagueado el martes, fueron asesinados y tres más resultaron heridos tras la irrupción de un comando con armas de alto calibre y vehículos blindados en la madrugada de ayer.

Luego de este incidente violento, se informó, el resto de la corporación desertó.

La Secretaría de Seguridad estatal detalló que el ataque sucedió cerca de las

03:00 horas de ayer en distintos puntos de la cabecera municipal que está sin su Alcaldesa Diana Caballero, del Partido Verde Ecologista de México, pues desde enero gobierna fuera del municipio y con seguridad personal debido a amenazas.

“Tenemos demasiado rezago de muchos años como para darme el lujo de no estar. Y no he podido estar, lo que les pedí al Estado es si van a tomar el control, yo soy muy respetuosa de las estrategias y de las autori-

dades estatales y federales“, indicó.

Caballero explicó desde el 17 de enero que había dejado la seguridad en manos del Gobierno del estado, ya que de 33 policías municipales sólo quedaban 16 porque 17 fueron vetados por no pasar los exámenes respectivos y que ella había tenido que irse el municipio.

De acuerdo a testimonios, los propios familiares de los policías que quedaban les pidieron que dejaran la corporación ante la falta de

garantías de seguridad.

El Secretario de Gobierno de Michoacán, Carlos Torres Piña, confirmó esta mañana el ataque en Queréndaro, al norte de Michoacán, por integrantes de una célula delictiva, presuntamente del Cártel Jalisco Nueva Generación.

En la agresión, los delinquentes también quemaron un auto sobre la carretera Morelia-Zinapécuaro y rafaguearon una patrulla de la Guardia Civil y una patrulla municipal.